

いつも市民の目線で!!

# “山さんのホームページ”

www.k-yamasan.com

寝屋川市議会議員

山崎 きくお



平成20年2月号 (第56号)

## 3月定例市議会の日程

|          |                         |
|----------|-------------------------|
| 2月22日(金) | 議会運営委員会                 |
| 28日(木)   | 本会議                     |
| 29日(金)   | 本会議(市政運営方針)<br>※市長演説    |
| 3月 8日(土) | 本会議(代表質問)               |
| 9日(日)    | 本会議(代表質問)               |
| 11日(火)   | 文教常任委員会                 |
| 〃        | 厚生常任委員会                 |
| 12日(水)   | 文教常任委員会                 |
| 〃        | 厚生常任委員会                 |
| 13日(木)   | 議会運営委員会<br>(市立中学校卒業式)   |
| 14日(金)   | 総務常任委員会                 |
| 〃        | 建設水道常任委員会               |
| 17日(月)   | 総務常任委員会                 |
| 〃        | 建設水道常任委員会<br>(市立小学校卒業式) |
| 18日(火)   | (市立幼稚園卒園式)              |
| 19日(水)   | 議会運営委員会                 |
| 21日(金)   | 本会議(最終日)                |

市民に開かれた議会づくり  
また、この議会では、寝屋川市で初めて『土曜・日曜議会』を開催します。これは、これまで多くの

議会では、この三月議会

お気軽に議会の傍聴を!

二月二十八日～三月二日の予定で「三月定例市議会」が開催されます。この議会の最も重要な案件は、平成二〇年度の市政運営方針と予算審議です。皆さんからの「平日は、議会の見に行きたくても行けない」「土曜日か日曜日に議会を開いて欲しい」「夜間にも開いたらどうか」などの声にお答えし、一人でも多く市民の皆さんに議会を傍聴していただくために試行するものです。

# 二月二十八日から「三月定例市議会」 「土・日曜議会」を試行

での試行の結果を踏まえて、本格的に実施するかどうかを検討することになっていきます。

## TV中継なども検討中

また議会では、いま議会制度等調査会で「市民に開かれた議会づくり」として、市役所ロビーなどでの議会中継や、ケーブルテレビでのTV中継、インターネット

ト中継などについても具体的な検討がすすめられています。

## 田村幸子氏 ↓ 井上幸子氏

# 二月二日付で教育委員長が交替

前委員長・田村幸子氏の任期満了に伴い、新しく一月二日付で井上幸子氏が寝屋川市教育委員会委員長に就任されました。

なお、新しい教育委員会の構成は次のとおりです。

委員長 井上 幸子(新任)  
委員長職務代理者

委員 村田 茂(新任)  
委員 岩根 浩仁(留任)

委員 青山 さつき(新任)  
教育長 竹若 洋三(留任)

※教育委員会は、中立・公正な職務執行を確保するため、市長から独立した合議制の執行機関です。

また、委員は市長が議会の同意を得て任命します。委員の任期は4年で、再任されることもできます。

**第24回 山さんのミニ市政報告会**

○とき 2月23日(土) 午後7時30分～

○ところ 桜木町旭住宅 自治会集会所

◎ どなたでもお気軽にご参加ください!

# 山さんの一般質問②(要旨)

昨年十二月一七日～一九日、十二月定例市議会の一般質問が行われました。

前号に引き続き、私が行った一般質問の内容は次のとおりです。

## 四・香里園駅西口付近の安全対策について

【山さんの質問】

私は九月議会の委員会でも指摘したが、京阪香里園駅西口のエスカレーター付近で自転車と通勤・通学の市民との接触事故が多発し、非常に危険な状態である。

電話ボックス付近に大きなカーブミラーを設置するなど早急に対策を講じる必要があるが、市はどのように考えているのか。

【理事者答弁】

九月議会以降、点字ブロック上に啓発シールを貼って自

転車利用者に啓発活動を行ってききましたが、今後とも関係機関と協議し、周辺道路における状況を調査して安全対策を検討してまいります。



## 五・英語特区の取り組みと今後について

【山さんの質問】

十一月九・一〇日に寝屋川市内で全国各地からたくさんの方々が参加して「英語教育特区研究発表会」が開かれたが、市は特に小学校の英語教育の今後の目標について、どのように考えているのか。

【理事者答弁】  
学習指導要領の改訂が予定されている中で、今後とも国際コミュニケーション科が目指す子ども像の育成に努めてまいります。

## 六・駅周辺のホームレス対策について

【山さんの質問】

京阪香里園駅や寝屋川市駅周辺のホームレスについては、市民から環境面からも早急な対策を求める声が多い。市はどのような対策をとっているのか。

【理事者答弁】

ご指摘のホームレスについては、本年度は既に一七回専門相談員が本人と面談し、生活支援や施設入所などを奨励していますが、本人が明確に拒否しているのが現状です。本人の意思を無視して強制的に措置することは困難であり、非常に難しい事案です。引き続き関係機関と協議して対応してまいります。

山さんのFILM

## はじめの第一歩

私が朝の駅立ちを始めてからもう五年余りが過ぎた。お陰さま(?)で最初の選挙は三二人中一六位で当選することができた。

思い返すと、最初に駅立ちを始めた時は、不安がいっぱいで、清水の舞台から飛び降りるような一大決心と勇気が要った記憶がある。

そして、その後も毎朝の駅立ちを続け、毎月議会報告を発行して配っている。

よく「継続は力なりですね」と言っていたのだが、お陰さまで2回目の選挙も上位で当選することができた。

どんな事でも『はじめの第一歩』ほど難しいものはない。あの時、私は勇気を出して『はじめの第一歩』を踏み出せなかつたら、今の私は無いかも知れない。

勇気を出して『はじめの第一歩』を踏み出せるか否かで人生が変わるとも言える。